

Medienmitteilung zum 06.11.2010

Verband für die Musikschulen tagt in Sempach

Stabwechsel an der Verbandsspitze

Am Samstag 06. November fanden Arbeitstag und GV des VML (Verband für die Musikschulen des Kantons Luzern) in Sempach statt. Der Vormittag stand dabei ganz im Zeichen von Sachthemen zur Musikschulenetwicklung. Hauptthema war die musikalische Grundschule, ihre Integration in die Wochenstundentafel der Volksschule sowie die Ausbildung der Grundschullehrpersonen. Weiter war der neue kantonale Beauftragte für die Musikschule, Jost Feer, als Gast anwesend. Er informierte die Mitglieder des VML über seine ersten Arbeiten im neunen Amt. Aber nicht nur das Musikschulwesen in Gemeinden und Kanton Luzern wurde thematisiert. Auch auf Bundesebene wurden Informationen ausgetauscht. So weilte der Präsident des Schweizer Verbandes für die Musikschulen (VMS), Hector Herzig, ebenfalls an der Tagung. Er bereichtet vor allem über die Entwicklung der Initiative "jugend+musik".

Nach dem Stehlunch fand die 7. ordentliche Generalversammlung des VML statt. Sie war neben den üblichen Geschäften vor allem durch den Rücktritt von vier Vorstandsmitgliedern und den neue Wahlen geprägt. Seit Beginn des Verbandes waren Christine Bouvard Marty (Präsidentin des VML und Präsidentin der Musikschule Schüpfheim) und Michael Zeier-Rast (Musikschulleiter von Schüpfheim und Rain) im Vorstand aktiv. Sie geben nun nach erfolgreicher Arbeit für die kantonale Initiative "Musik bildet - Musikschulen ins Volksschulbildungsgesetz" ihre Funktionen weiter. Mit ihnen traten auch Bernadette Fuchs (ehemalige Präsidentin MS Sursee) und Yves Illi (Rektor MS Luzern) zurück. An ihrer Stelle konnten die Anwesenden sechs neue Mitglieder in den Vorstand wählen. Zudem wurde Brigitte Riklin (Leiterin MS Malters) als neue Präsidentin des Verbandes erkoren.

Mit dieser GV hat im VML ein wirklicher Stabwechsel stattgefunden. Die scheidenden Vorstandsmitglieder zeigten sich dabei sehr erfreut darüber, dass sich so viele Neue bereiterklärt haben, ihre Arbeit für die Musikschulen im Kanton Luzern zu übernehmen und mit Engagement weiter zu führen. Diese Tatsache zeigt eindrücklich die Stärke des VML auf, einem Verband, der aus der Bildungspolitik des Kantons Luzern nicht mehr wegzudenken ist.

Kontaktperson bei Fragen zum VML und der Tagung: Michael Zeier-Rast, zeier.m@buewin.ch, 076 530 69 72



VERBAND FÜR DIE MUSIKSCHULEN DES KANTONS LUZERN



Bildlegende:

Der neue Vorstand des VML (v I n r)

Brigitte Ricklin (Präsidentin, Leiterein MS Malters, bisher), Renato Belleri (Leiter MS Hochdorf), Irène Dissler-Gamma (Präsidentin MS Wolhusen/Werthenstein), Geri Jordi (Präsident MS Pfaffnau - St.Urban - Roggliswil), Verena Kaufmann-Stadelmann(Präsidentin MS Marbach), Markus Kühnis (Leiter MS Emmen), Jovita Tuor (Leiterein MS Sempach, bisher), Thomas Limacher (Prorektor MS Luzern)